



ORQUESTA "HUAMBALY" TRIUNFA EN LIMA

HEMOS recibido noticias de la actuación de la orquesta chilena Huambaly, que se presenta en Radio Central y la boite Embassy, de Lima, Perú. Algunos de los comentarios publicados en la capital vecina dicen textualmente: "Embassy invitó especialmente a los periodistas especializados a una "preview" del show nocturno, que incluye la presentación de la orquesta chilena Huambaly y el dúo Las Juanitas. El escenario había sido reformado con un decorado sobrio. Cuando el animador argentino Jorge Almada anunció el primer número de la orquesta Huambaly, los periodistas observaron que por primera vez se estaba utilizando en un club limeño la luz negra y los instrumentos cubiertos de pintura luminosa... Los integrantes del conjunto chileno probaron ser hábiles instrumentistas, y algunos de ellos, dominadores de una técnica singular, como el batería Lucho Córdoba".

A propósito de Las Juanitas, se insiste en Lima que poseen "voces muy bien armonizadas, calzando admirablemente con la orquesta".

En resumen, un merecido triunfo del conjunto chileno Huambaly.

La Orquesta Huambaly sorprendida durante sus actuaciones en el "Embassy", de Lima, Perú.